Кут Хуми

Кира Самигуллина

****

Третий курс Творящего Синтеза Ипостаси

Изначально Вышестоящего Отца

**40**

**Высокий Цельный Синтез Совершенного Метагалактического Права ИВО. Синтез Воскрешения Метагалактической Цивилизации Изначально Вышестоящего Отца**

**ПРАКТИКИ**

04-05 апреля 2020 года

Воронеж

Оглавление

[Практика 1. Стяжание Мужества Изначально Вышестоящего Отца и 8-рицы Прав Изначально Вышестоящего Отца 3](#_Toc40611455)

[Практика 2. Стяжание Позиции Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца в Огне и Синтезе 4-х Метагалактик и Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца ракурса 4 194 305-й ИВДИВО-цельности. Стяжание Аматотела Изначально Вышестоящего Отца, Аматики и Аматизации Изначально Вышестоящего Отца в Новом явлении Аматотела 5](#_Toc40611456)

[Практика 3. Стяжание явления Розы Сердца Огня Изначально Вышестоящего Отца с разверткой явления Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Сердцах и Права Нового Мира строить, развивать Новый Мир Изначально Вышестоящего Отца Человекам и Человечеству Планеты Земля 7](#_Toc40611457)

[Практика 4. Стяжание Ядра 136 части 8-рицы Права, проекта экономики Нового Мира Изначально Вышестоящего Отца 8](#_Toc40611458)

[Практика 5. Стяжание у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ночного обучения и подготовку 40-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца 13](#_Toc40611459)

[Практика 6. Первостяжание. Стяжание Совершенной Розы Огня Изначально Вышестоящего Отца Российской Федерации фиксацией Нового Экономического Проекта Нового Мира Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Плана Синтеза и Стратегии разработки Экономики Нового Мира Изначально Вышестоящего Отца 13](#_Toc40611460)

[Практика 7. Стяжание Пути развития и реализации Нового Внутреннего Мира Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, Российской Федерации явлением 1 392 640 выражений видов Материи базовых четырёх архетипов Материи Изначально Вышестоящего Отца на территории Российской Федерации 16](#_Toc40611461)

[Практика 8. Стяжание явления 262144-рицы Посвященного Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Рождения Свыше 262144-рицей Посвященного ИВО. Стяжание явления Нового Рождения Посвященного ИВО 262144-рично 20](#_Toc40611462)

[Практика 9. Стяжание Совершенного Права 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца, 32-рицы Прав Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Аматики Совершенного Права Изначально Вышестоящего Отца. Тренинг Изначально Вышестоящего Отца действие Книгой «Права 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца» 23](#_Toc40611463)

[Практика 10. Стяжания Прав 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца, Прав Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Аватаров Синтеза подразделения, Аватаров Синтеза Должностной Компетенции каждого и фрагмент ИВ Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Планете Земля 29](#_Toc40611464)

[Практика 11. Итоговая. Стяжание Реалического Тела 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца 31](#_Toc40611465)

1 день 1 часть

0:50:42–1:12:07

# Практика 1. Стяжание Мужества Изначально Вышестоящего Отца и 8-рицы Прав Изначально Вышестоящего Отца

Настраиваемся на Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из вас. Вот за это не большое время концентрация в теле была, вы заполнялись явлением Аватара Синтеза Кут Хуми. Настройтесь на то, как вас Аватар Синтеза Кут Хуми заполнил.

*И вот теперь возжигаемся всем Огнем и Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим и Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и выходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 1 048 512-ю Иерархическую Цельность. Развертываемся в зале ИВДИВО всей нашей командой, становясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и внутренне устремляясь, магнитя Синтез Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми и Аватарессы Синтеза Фаинь, становимся в зале ИВДИВО и развертываясь, офизичиваемся всем своим выражением, активируя тело Аватара Ивдивости собою.*

*Возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца,*** *впитываем, заполняемся, развертываемся им и просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить нас на 40 Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся этим. Стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми итоги обучения 39 Синтезу, у кого-то это обучение было, в течении данного месяца, рекомендации по этим итогам, формируется пред вами шар или голограммы, или просто сгусток Огня с записанными рекомендациями.*

*Возжигаемся этим, впитываем. И данные итоги, рекомендации развертываются во всем вашем теле, как только вы их начали вписывать, впитывать и распределяются по всему вашему телу записями Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми – это те записи, которые Кут Хуми вам фиксирует, записи какого-то опыта, какой-то реализации, какой-то подготовки или наоборот, в чем надо подготовится, то есть записи синтеза, которые вас будут вести на следующий уровень, возможность, ну чего-то не хватает, вот в ту сторону вас начинают развивать. Записи синтеза есть на эту тему.*

*Порой не развивают, потому что не чем. Когда говорим не чем - это нету записи, нету рекомендации, нету готовности внутренней. Вот сейчас вам Владыка это все, все, что вам необходимо, развернул по итогам целого месяца подготовки. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми каждому из нас и, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов 40 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая форму Учителей 40 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь, развертываемся пред Аватарами Кут Хуми Фаинь Учителем 40 Синтеза всей нашей командой. И Кут Хуми Фаинь направляют концентрацию, потоком 40 Синтеза каждому из нас и синтезу нас. И мы буквально, вот втягиваемся в этот поток 40 Синтеза, входя в него всем своим выражением и заполняясь внутренне и внешне усваиваем - это состояние, когда нам надо войти в плотность синтеза 40 Синтезом.*

*И мы заполняемся, продолжая углублять, уплотнять синтез во всем теле каждой клеточкой, ядрышком, субъядерно каждым из нас, выравниваясь синтезом с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Вот, это состояние, когда мы начинаем выравниваться, заполняться и выравниваться, то есть входим в состояние явления Синтеза Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И возжигаясь этим, Аватаресса Фаинь обращает внимание на форму. Посмотрите у вас форма, она новая, у нее другая, новая специфика, понятно, что в принципе Учитель 40 Синтеза это новая для нас форма, но она по своей специфике стала другой. Обратите на это внимание, качество формы другое. Ну, к ней очень хорошо подходить слово - совершенная форма. И мы стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь совершенную форму Учителя 40 Синтеза, в явление совершенной формы каждому из нас ракурсом Учителя 40 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь, развертываемся данным явлением, углубляясь этим, развертываясь пред Кут Хуми Фаинь. И Учителями 40 Синтеза, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 048 577 Иерархическую Цельность Истинной Метагалактики Синтезного Мира, развертываясь в зале Изначально Вышестоящего Отца Учителями 40 Синтеза, становимся, приветствуем Изначально Вышестоящего Отца всей нашей командой.*

*Послушайте, вас в зале приветствует Изначально Вышестоящий Отец каждого и подтверждает вам, ваш подвиг, это для кого-то и для нас всех определенный подвиг. Констатация факта. И возжигаясь тем, что сказано Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая и входя в явление Мужества Изначально Вышестоящего Отца, способностью свершать подвиги, достойные внимания Изначально Вышестоящего Отца. И заполняемся мужеством, как необходимым качеством роста и развития Человека, Посвященного, Служащего, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватара и Отца.*

*И Отец нас наделяет состоянием, явлением, качеством мужества ракурсом 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца. И вот сейчас, не напрягаясь, а наоборот, открываемся всем своим выражением, тому явлению, которое Отец вам передает, которым вас наделяет.*

*И возжигаясь этим, молодцы, достаточно. Возжигаясь, развертываясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая восемь Прав Изначально Вышестоящего Отца 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Право Человека, Право Посвященного, Право Служащего, Право Ипостаси, Право Учителя, Право Владыки, Право Аватара, Право Отца.*

*И возжигаясь, впитывая, развертываемся Правом 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца, входя в явлении главного Права Изначально Вышестоящего Отца в каждом из восьми явлений Жизни Отца. И развертываясь этим, и мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас явлением 8-рицы Прав 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца, и преображаемся этим, утверждая данное явление преображения синтез-физически собою.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию, развертываясь синтез-физически каждым из нас. И вот сейчас физически проживаем, как идет концентрация стяженного Права Отца, 8-рицы его явления. И мы эманируем синтез-физически все стяженное и возожженное в ИВДИВО, эманируем в подразделения ИВДИВО Воронеж, Тамбов, эманируем в филиалы подразделений, подразделения ИВДИВО служения каждого из нас и эманируем в ИВДИВО каждого из нас и выходим из практики.*

*Аминь.*

1 день 1 часть

01:58:36–02:23:50

# Практика 2. Стяжание Позиции Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца в Огне и Синтезе 4-х Метагалактик и Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца ракурса 4 194 305-й ИВДИВО-цельности. Стяжание Аматотела Изначально Вышестоящего Отца, Аматики и Аматизации Изначально Вышестоящего Отца в Новом явлении Аматотела

*Мы возжигаемся всем Огнём и Синтезом каждого из нас. Одеваясь в форму Учителей 40 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, физически настраиваемся на Огонь Изначально Вышестоящего Отца. Каждый настраивается, и попробуйте определить, воспринять, расшифровать тот Огонь, который Отец вам направляет. Из какого зала этот Огонь? Ну, просто каждый сейчас настраивается физически, надо прожить зал, из которого Отец направляет вам Огонь.*

*А теперь другой взгляд, зал это не просто помещение, комната или пространство. Зал, это Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, где в центре Изначально Вышестоящий Отец. И по-другому, каким ИВДИВО идёт концентрация Огня Изначально Вышестоящего Отца на каждого из вас?*

*Вот, теперь открываемся физически всем своим выражением, всем Сердцем, всей Душою, всем Разумом своим, Телом Физическим, Истиной, Око каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас. Открываемся, при этом вспоминаем, что у вас минимально 65536-рица Человека. Поэтому названные Части, это только начало и ключик к тому, чтобы заполниться Огнём Изначально Вышестоящего Отца.*

*И открываясь, заполняемся Огнём Изначально Вышестоящего Отца физически собою. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, прожили.*

*А теперь фиксация Изначально Вышестоящего Отца 4 194 305-й ИВДИВО-цельности. Это самый высокий зал Отца Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Теперь из ваших фиксаций то, что вы смогли распознать, ощутить, почувствовать входим в Огонь физически 4 194 305-й ИВДИВО-цельности.*

*И возжигаясь, в этом Огне выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4 194 305-ю ИВДИВО-цельность, ИВДИВО-цельно развёртываемся Учителями 40 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в зале, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И мы, выходим всей командой, становясь физично пред Изначально Вышестоящим Отцом, подтягиваясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим помочь нам развернуться выйти, зафиксироваться в этом зале. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И Отец, направляя Синтез, поддерживает нас в зале, подтягиваемся, в этой поддержке, организуемся.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем Огонь Изначально Вышестоящего Отца 4 194 305-й ИВДИВО-цельности****, заполняемся этим Огнём,* ***стяжаем Огонь Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 4 194 305-й ИВДИВО-цельности****, заполняемся, уплотняясь всем своим выражением телесным в зале Изначально Вышестоящего Отца* ***двумя Огнями****.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца помочь вместить стяжённые Огни, чтоб они входили в наше Тело, мы впитывали их Частями. Не обтекая Огнём, а внутрь вот вмещая этот Огонь собою.*

*И возжигаясь данным явлением Огня Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в стяжённый Огонь,*** *возжигаясь, развёртываемся им. И* ***стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 4 194 305-й ИВДИВО-цельности.*** *И просим у Изначально Вышестоящего Отца записать Синтез стяжённый нами в Огонь. И наполняемся Синтезом каждым из нас.*

*И возжигаясь этим, преображаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Позицию Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца в однородном Огне и однородном Синтезе 4-х Метагалактик и Октавы Бытия Изначально Вышестоящего Отца ракурса 4 194 305-й ИВДИВО-цельности.*** *И входим в явление стяжённой Позиции Наблюдателя каждым из нас и синтезом нас.*

*И возжигаясь этим, развёртываясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и каждый* ***входит в явление Изначально Вышестоящего Отца****, делая шаг и растворяясь в Отце, становясь в Отце.* ***Вы Есмь явление Изначально Вышестоящего Отца.*** *Прям, вот Телом в зале устремляемся в Отца, шаг и вы становитесь в Отце. И растворяемся в этом явлении, где все ваши ядрышки, клеточки, Субъядерность растворяется в ядрах, клетках, Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, выявляясь пред Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем Аматотело Изначально Вышестоящего Отца*** *и развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом этим собою.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас этим. И Отец направляет Синтез, он проникает в каждого из нас, мы проникаемся данным явлением Синтеза Аматотелом и* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Аматику и Аматизацию Изначально Вышестоящего Отца в Новом явлении Аматотела*** *каждого из нас.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим. Каждый сейчас с Отцом в зале стоит, Отец поддерживает, чтоб мы там стояли и общаемся. Общаемся Ипостасями 3-го курса Изначально Вышестоящего Отца. Вот это вам специально планка, чтоб вы не видели ниже себя, а наоборот, как Ипостаси, а нижестоящее как часть входит. Уровень общения - Ипостасный.*

*И возжигаясь этим общением, усваиваем всё то, что Отцом предложено, сказано, дано нам. Есть.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данную возможность. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас этим. Преображаемся, благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, в физическое тело, развёртывая физически всё стяжённое и возожжённое. Эманируем в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Воронеж, Тамбов, в подразделения ИВДИВО Служения каждого из нас, эманируем в филиалы подразделения и эманируем в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

1 день 1 часть

2:57:54-3:16:15

# Практика 3. Стяжание явления Розы Сердца Огня Изначально Вышестоящего Отца с разверткой явления Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Сердцах и Права Нового Мира строить, развивать Новый Мир Изначально Вышестоящего Отца Человекам и Человечеству Планеты Земля

*Настраиваемся на практику. Физически возжигаемся всем Огнём и всем Синтезом каждого из нас, одеваясь в форму Учителей 40 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И возжигаясь, выходим в зал ИВДИВО на 1 048 512 Иерархическую Цельность. Развёртываемся в зале Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Учителей 40 Синтеза. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление Розы Сердца Изначально Вышестоящего Отца, восьмирицы явления. Возжигаясь, преображаемся этим. И стяжаем Синтез Синтеза Розы Сердца Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 048 577-ю Иерархическую Цельность. Выходя в зал Изначально Вышестоящего Отца, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Учителей 40 Синтеза.*

*И возжигаясь, развёртываясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая явление Розы Сердца Огня Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас восьмирицей явления.*

*И возжигаясь, развёртываемся пред Изначально Вышестоящего Отца Розой Огня восьмирицей явления, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца 67 108 864 лепестка синтезно-огненных с каплями Синтеза на них, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца явление капель Синтеза на каждом синтезно-огненном лепестке в количестве 67 108 864.*

*Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 67 108 864 сферы Синтеза Огня оболочками Сердца Розы Огня восьмирицы явления Изначально Вышестоящего Отца, стяжая зерцало в основании сфер Синтезом.*

*Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца фрагмент Огня Стандарта Изначально Вышестоящего Отца в зерцало в Розу Огня восьмирицы явления.*

*Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем восьмирицу Амато Изначально Вышестоящего Отца, Тело Человека с 67 108 864 видами Стандартов Изначально Вышестоящего Отца и Я Есмь Тело Огня в Розе Огня.*

*Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*И возжигаясь, стяжаем 262 144 Огня Изначально Вышестоящего Отца в явлении Я Есмь Тело Огня и, развёртываясь, активируем данный вид Огня, горящего в Я Есмь Тела Огня Розы Сердца.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Ядро Стандарта Изначально Вышестоящего Отца под ногами Тела с 67 108 864 Ядрами Синтеза видов Стандартов Изначально Вышестоящего Отца в данном Ядре Стандарта Сердца Розы.*

*И возжигаясь, преображаясь, синтезируемся Розой Огня каждого из нас с Розой Огня Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Розы Сердца Огня Изначально Вышестоящего Отца, и развёртываясь в Розе Сердца Огня Изначально Вышестоящего Отца, где Роза Сердца каждого из нас есмь часть Розы Сердца Огня Изначально Вышестоящего Отца.*

*И заполняемся этим явлением, проникаемся и, выявляясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, компактифицируем, прося Изначально Вышестоящего Отца помочь нам это исполнить, Розу Сердца Огня собою.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца Розой Сердца Огня синтез-физически собою. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 8 миллиардов фрагментов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Сердце каждого жителя Планеты Земля. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть каждому гражданину, человеку Планеты Земля и Человечеству фрагмент Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, развернув его в Сердце каждого Человека Планеты Земля.*

*И возжигаясь, эманируем Синтез Изначально Вышестоящего Отца всем Сердцем своим, развёртывая явление Синтеза Изначально Вышестоящего Отца вСердцах людей Планеты Земля.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца в явлении данного Синтеза Человекам и Человечеству Планеты Земля, развернуть жителям, гражданам Планеты Земля Права Нового Мира с возможностью построить, развивать Новый Мир Изначально Вышестоящего Отца Человекам и Человечеству Планеты Земля.*

*И возжигаясь, эманируем данное явление Изначально Вышестоящего Отца по Планете Земля Человеку и Человечеству Планеты Земля, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца Права Нового Мира восьмирицы явления каждым из нас и развёртывая данное явление по Планете.*

*И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и Человечество в целом.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию.*

*Развёртываясь синтез-физически всем стяжённым и возожжённым, эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в Подразделение ИВДИВО Воронеж, Тамбов, Подразделения ИВДИВО Служения каждого из нас и в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

1 день 2 часть

0:56:35–1:55:00

# Практика 4. Стяжание Ядра 136 части 8-рицы Права, проекта экономики Нового Мира Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Огнем и Синтезом каждого из нас. Физически одеваясь в форму Учителей 40 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и выходим в зал ИВДИВО на 1 048 512 Иерархическую Цельность, развертываемся. Становимся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, развертываемся Учителями 40 Синтеза в форме.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь,стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца***,** *прося преобразить каждого из нас и синтез нас в явлении 136 части Права 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов 136 части Права 8-рицыИзначально Вышестоящего Отца, входим, впитываем Синтез Синтезов Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, магнитно развертываясь им в зале ИВДИВО.*

*И в магнитности Синтез Синтезов Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем концентрацию Синтеза Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 1 048 512 Иерархической Цельности каждым из нас. И входим в прямое явление Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Изначально Вышестоящего Отца 136 частью Права 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца. И полностью всем телом заполняемся концентрацией ИВДИВО, уплотняя тело.*

*И возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 048 577 Иерархическую Цельность. И мы развертываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца Учителями 40 Синтеза в форме, становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом всей нашей командой.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Ядро 136 части Права8-рицыИзначальноВышестоящегоОтца***,***возжигаясь, развертываемся им.*

*Стяжаем у ИзначальноВышестоящегоОтца65537 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 65536-рицу 136 части Права 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца***,** *возжигаясь, развертываемся ею.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез, Огонь, Субъядерность и Прасинтезность 136 части, прося Изначально Вышестоящего Отца заполнить 65536-рицу стяженной 136 части Прасинтезностью, Субъядерностью, Огнем и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, равномерно распределив по всей выразимости данной части однородно, синтез-физично и, возжигаясь, заполняемся этим.*

*И возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть каждому из нас цельное явление 136 части Права 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца собою. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 136 части, развертываемся этим.*

*И возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем главное Эталонное Право Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас и, возжигаясь, развертываемся им. Возжигаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца***,** *просим преобразить каждого из нас этим.*

*И из зала Изначально Вышестоящего Отца мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и выходим в зал ИВДИВО, развертываясь 1 048 512 Иерархической Цельности в зале ИВДИВО. Становимся Учителями 40 Синтеза пред Кут Хуми Фаинь, мы достаточно близко стали пред Кут Хуми Фаинь, нас Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь здесь поставили. Четче организуемся физичностью явления пред Кут Хуми Фаинь каждым из нас.*

*И становясь, проникаемся Кут Хуми Фаинь ракурсом Права 8-рицыИзначально Вышестоящего Отца буквально сканируя, впитывая от Кут Хуми Фаинь Права Изначально Вышестоящего Отца, как эта часть действует, как она организуется, как строится, как развивается в телесном выражении физично каждым из нас. То есть вы стоите пред Кут Хуми Фаинь и впитываете, насыщаетесь Правом всем своим выражением.*

*Все во всем, вот такой сейчас процесс, когда любое состояние, которое вам удается сосканировать, вмещаем, впитываем. Вот как получается, а Кут Хуми Фаинь помогают, показывают нам, поддерживают в этом направлении, передавая Право каждому из нас.*

*И возжигаясь тем состоянием, которое удалось впитать, со сканировать, организоваться этим, возжигаемся им и расходимся в индивидуальные комнаты в этом зале, организованные для каждого из нас. Просто утверждаем, что вы идете в эту комнату. Она, прям, в этом зале организована.*

*Становимся перед дверью в эту комнату, дверь открывается, заходим в комнату, дверь за вами закрывается. Вы стоите в комнате, она не большая, кубической формы. Это Куб Синтеза, вот форма Куб Синтеза, только это тренировочное явление Куба Синтеза в виде комнаты, так проще.*

*И возжигаясь Правами, у вас сейчас, перед вами в этой комнате развертывается определенная ситуация. Она касается вас физически накрученная записями, условиями, вашим выражением, то есть это ваша ситуация, вашей жизни. Голография по-другому можно сказать, Куб Синтеза ее сформировал.*

*И возжигаясь, Правами 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца в той концентрации, которую вы сейчас впитали от Кут Хуми Фаинь, начинаем действовать Правами, решая данную ситуацию, то есть складывается определенная Аматика или матрица вокруг этой ситуации, решение этой ситуации каждым из вас. Действуем.*

*Ваша задача сейчас саматизировать Правами, условия решения или само решение, не обязательно только условие, данной ситуации.*

*А теперь замираем в этом пространстве, в этой комнате, пространстве Куба Синтеза, где вы находитесь и, проникаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватаром Синтеза Кут Хуми и Аватарессой Синтеза Фаинь.*

*И продолжаем действие, ощущая, чувствуя, смысля выражение Аватаров Кут Хуми Фаинь. Вы не один, а вы продолжаете явление Кут Хуми Фаинь уже лично, индивидуально и синтезно собою. Молодцы.*

*Возжигаемся этим, завершая процесс в Кубе Синтеза каждым из нас. Выходим из Кубов Синтеза, из этих комнат. Подходим к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Становимся всей командой пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза, стяжая Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в утверждении Аматической реализации Правами 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас по итогам действия в Кубе Синтеза. И входим в данное утверждение, как решение или достигнутое решение каждым из нас.*

*И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь возможности реализации данного решения синтез-физически собою. И возжигаясь, развертываясь этим, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за данную тренировку и обучение каждым из нас. Послушайте рекомендации Кут Хуми Фаинь. Слушаем.*

*И возжигаясь, благодаря за данные рекомендации, это еще не все, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Изначально Вышестоящего Отца – это Аватар-Ипостась. И всей командой устремляясь, развертываемся в зале Изначально Вышестоящего Аватара Изначально Вышестоящего Отца на 1 048 575-ой Иерархической Цельность, входя в зал Изначально Вышестоящего Аватара Изначально Вышестоящего Отца Учителями 40 Синтеза в форме, разработанной концентрацией Прав Изначально Вышестоящего Отца, как у Кут Хуми Фаинь – это состояние держим телесно, оно у вас в теле разработано данной практикой - тренингом.*

*Подходим к Аватару Изначально Вышестоящего Отца, проникаемся, становимся, приветствуем Изначально Вышестоящего Аватара нашей команды каждым из нас. Настраиваясь, проникаемся на взаимодействие с Аватаром, психодинамически входя в Синтез Аватара Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара,* ***стяжаем Волю Изначально Вышестоящего Отца,*** *заполняясь Волей, входя в прямую Волю Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*Мы стяжаем у Аватара Изначально Вышестоящего Отца* ***проект Экономического развития Человеков, Человечества и Цивилизации Человечества планеты Земля в Метагалактическом масштабе Бытия*.**

*И просим Изначально Вышестоящего Аватара Изначально Вышестоящего Отца развернуть явление данного проекта Экономического развития Человека и Человечества на планете Земля в развитии Метагалактической Цивилизации планеты Земля. И возжигаясь, развертывая это, стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 256-ти Аватаров Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Изначально Вышестоящего Человека Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим Изначально Вышестоящего Аватара Изначально Вышестоящего Отца развернуть параллели 256 и меридианы 256 по планете Земля в явлении развертки проекта Экономического развития по всей планете Земля в вариантах Синтеза Аватаров Изначально Вышестоящего Отца 256 на 256 с перспективой роста и развития и процветания Человека данным проектом планетой Земля, Солнечной системы, Метагалактикой ФА, Изначально Вышестоящей Метагалактикой, Высокой Цельной Метагалактикой, Истинной Метагалактикой.*

*И возжигаясь, концентрируя данное явление с Изначально Вышестоящим Аватаром по планете Земля,* ***стяжаем Права Человеку и Человечеству планеты Земля*** *в развитии,* ***росте, разработке проекта Экономического явления*** *по планете Земля стандартами Учения Синтеза, с целью развития Человека по Образу и Подобию Изначально Вышестоящего Отца и процветания его в масштабах Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. И в этом разработкой Нового Мира Изначально Вышестоящего Отца, строительства Метагалактической Империи Изначально Вышестоящего Отца, синтез-физически планетой Земля, Человечеством планеты Земля.*

*И возжигаясь, эманируя, развертывая линии 256 Синтезов вокруг планеты параллелями и меридианами, как линии Синтеза экономического роста, развития, взаимодействия Человека и Человечества в целом по планете Земля с концентрацией соответствующих Прав 8-рицыИзначально Вышестоящего Отца этим.*

*И входим в прямое явление Изначально Вышестоящего Аватара Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем поддержку Человека и Человечества планеты Земля*** *в становлении* ***новой Отцовской Ивдивной экономики по принципу процветания каждого Человека и Человечества в целом****. И продолжаем явление Аватара Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, максимально развертывая данное явление границами ИВДИВО вокруг планеты Земля.*

*Благодарим Аватара Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Аватар-Ипостасью Отец Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал на 1 048 576 Иерархическую Цельность, развертываемся в зале Отца Изначально Вышестоящего Отца всей нашей командой.*

*Становимся пред Отцом Изначально Вышестоящего Отца Учителями 40 Синтеза в форме. Приветствуем Отца Изначально Вышестоящего Отца. Также сонастраиваемся с Аватар-Ипостасью Отец Изначально Вышестоящего Отца, входим в Синтез, в Огонь Отца, психодинамически встраиваемся в течение Огня и Синтеза каждым из нас.*

*И мы синтезируемся с Хум Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца*, *заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем технологии Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, экономики Нового Мира Человечества и Человека планеты Земля*,** *прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть возможности явления технологий Изначально Вышестоящего Отца в разработке экономики Нового Мира Отца, в развитии, процветании Человека, Человечества в целом по планете Земля масштабами Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, стяжаем условия и возможностиИзначально Вышестоящего Отца*,*в развертке данных технологий Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца по планете Земля*, *с максимальной адаптацией этих технологий и возможностей применения этих технологий синтез-физично Человечеством планеты Земля.*

*И возжигаясь, развертываем данное явление Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по планете Земля.*

*И Изначально Вышестоящий Отец предложил нам стяжать. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем Аматику экономики Изначально Вышестоящего Отца Человеку и Человечеству планеты Земля*.** *И возжигаясь, развертываем Аматику экономики Изначально Вышестоящего Отца по планете Земля в целом.* ***И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Отца Воскрешение Человека и Человечества экономикой Нового Мира.***

***И*** *входим, воскрешаясь, развертывая экономику Нового Мира Изначально Вышестоящего Отца Человеку и Человечеству. Достаточно.*

*И мы синтезируемся с Хум Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез, возжигаемся им, прося преобразить нас этим, преображаемся, благодарим Отца Изначально Вышестоящего Отца.*

*Еще благодарим Отца Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, развертываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом на 1 048 577-ой Иерархической Цельности. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас, и мы просим Изначально Вышестоящего Отца помочь нам усвоить, все, что было дано и развернуто данной практикой, усвоить, применить, развернуть физично каждым из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца специальный Огонь каждому из нас в адаптации данного стяжания собою. Возжигаемся, входим в этот Огонь. Вот молодцы вы сейчас. Этим Огнем мы усваиваем итоги практики.*

*И возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас в целом, преображаясь этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию, развертываясь синтез-физически каждым из нас всем стяженным и возожженным, доводя до физического тела все стяженное и возожженное в этой практике, развертывая физически данной практики. Тело физическое сейчас насыщается, развертывается этим, можете четко это зафиксировать телесно.*

*И мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделения ИВДИВО Воронеж, Тамбов, в подразделение ИВДИВО служения каждого из нас, филиалы подразделений и эманируем в ИВДИВО каждого из нас и выходим из практики. Аминь.*

1 день 2 часть

2:04:00–2:06:14

# Практика 5. Стяжание у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ночного обучения и подготовку 40-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом каждого из нас.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Выходим в зал ИВДИВО на 1 048 512 Иерархическую Цельность, всей командой развёртываемся в зале ИВДИВО Кут Хуми Фаинь. Проживите концентрацию Огня. Предыдущая практика, вы буквально были пресыщены Огнём. Вот он, отовсюду вас пресытил. И сейчас - ха и вот такое состояние, как вот, очень легко, легко, легко в этом действовать. Это другая концентрация Огня.*

*Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца***,** *прося преобразить каждого из нас и синтез на* ***ночное обучение и подготовку 40-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*** *Возжигаемся этим и* ***стяжаем обучение, подготовку 40-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас.*

*И вот сейчас впитывая то, что вам направляет Кут Хуми Фаинь на обучение, возжигаясь, развертываясь этим, переходим по данному виду Огня обучения в соответствующем направлении, там это класс или зал, или сразу вас адресно направляют Кут Хуми Фаинь на обучение. Мгновенно.*

*И отпуская ваши вышестоящие тела Аватара Ивдивости, в данном обучении. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, и возвращаемся в физическую реализацию, уже Ипостасным телом развёртываясь, синтез-физически.*

*И выходим из практики. Аминь.*

2 день 1 часть

0:20:15–0:53:26

# Практика 6. Первостяжание. Стяжание Совершенной Розы Огня Изначально Вышестоящего Отца Российской Федерации фиксацией Нового Экономического Проекта Нового Мира Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Плана Синтеза и Стратегии разработки Экономики Нового Мира Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Огнём и Синтезом каждого из нас.*

*Одеваемся в форму Учителей 40 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и, возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Переходим в зал ИВДИВО на 1 048 512 Иерархическую Цельность, развёртываясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, становимся командой Учителей 40 Синтеза в форме. Приветствуя Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и, возжигаясь, явлением Синтеза и Огня Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в этом зале, входя в этот Синтез и Огонь, каждым из нас и синтезом нас.*

*Стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь итоги и рекомендации ночного обучения 40-му Синтезу. Возжигаемся ими, проникаемся. И, развёртываясь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на развёртку и явление* ***Совершенной Розы Огня Изначально Вышестоящего Отца***

* ***для Российской Федерации, с фиксацией Нового Экономического Проекта Нового Мира Изначально Вышестоящего Отца,***
* ***роста и развития Человека и Человечества Планеты Земля в Целом,***
* ***для развития Метагалактической Цивилизации****.*

*И, возжигаясь, преображаясь этим. Развёртываясь, Синтез Синтезов Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем Магнитность Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь. Входим в Магнитность явления Синтез Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь всей командой и каждым из нас. Организуясь, преображаясь этим.*

*И в этом явлении, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываясь в зале Изначально Вышестоящего Отца на 1 048 577 Иерархической Цельности Истинной Метагалактики Синтезного Мира Изначально Вышестоящего Отца в форме Учителей 40 Синтеза.*

*Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Доброе утро Изначально Вышестоящий Отец, приветствуем Отца! И, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезом нас. Возжигаясь, развёртываемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем Совершенную Розу Огня Изначально Вышестоящего Отца Российской Федерации*** *и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть Совершенное Сердце Розы Огня Изначально Вышестоящего Отца Российской Федерации.*

*И возжигаясь,* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление Тела Огня Человека в Сердце Розы Огня восьмерицы явления с 67108864-мя видами Стандартов Изначально Вышестоящего Отца и Я Есмь Тело Огня горящего 262144-мя Огнями Изначально Вышестоящего Отца в Теле Огня Совершенного Сердца Розы Огня Российской Федерации.*** *Возжигаясь этим, развёртывая это явление.*

*Синтезируясь, с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 67 108 864 Синтеза, стяжая 67 108 864 Синтезно-Огненных Лепестков Сердца Розы Огня, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть данное явление и зафиксировать на каждый Синтезно-Огненный Лепесток капли Синтеза 67 108 864 капель Синтеза на Лепестках****. И возжигаясь, развёртываем данное явление Синтеза в Розе Огня Российской Федерации соответствующей концентрации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываем это.*

*Далее синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 67 108864 сферы Синтеза Огня оболочками Сердца Человека с Зерцалом в основании.*** *Прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть в данных Сферах Огня* ***32 оболочки 32-х Организаций Изначально Вышестоящего Отца****. Стяжая 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, развёртывая 32 оболочки 32-х Организаций Изначально Вышестоящего Отца. От 32 Организации ИВДИВО до самой первой Организации, Иерархия Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываясь этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем*** *у Изначально Вышестоящего Отца* ***фрагмент Огня Стандарта Проекта Экономического развития Нового Мира Изначально Вышестоящего Отца****, прося развернуть данный фрагмент Огня в основании Зерцала Совершенного Сердца Розы Огня Российской Федерации. И, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Стандарта Изначально Вышестоящего Отца под ногами Тела Огня Человека, прося развернуть 67 108864 Ядра Синтеза видов Стандарта Изначально Вышестоящего Отца в нём. И, из каждого Ядра Синтеза развернуть соответствующее* ***явление Пламён видов Стандарта Изначально Вышестоящего Отца.*** *И, возжигаясь, преображаясь этим.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 64 Частности Изначально Вышестоящего Отца*** *от 64-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца до 1-й Движение Изначально Вышестоящего Отца Огненному Телу Человека Розы Огня Сердца в развитии Проекта Экономики Нового Мира Изначально Вышестоящего Отца. И, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 64 Частности в Розе Сердца. 64 Частности* ***Экономики Нового Мира Отца****. И, возжигаясь этим, развёртываемся данным явлением в Розе Сердца Российской Федерации.*

*И в этом явлении, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем в Синтезе всего стяжённого и возожжённого* ***Совершенную Розу Сердца Огня Изначально Вышестоящего Отца Российской Федерации****, и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть данную Розу Сердца Совершенную в Российской Федерации.*

*И, развёртывая это явление в Российской Федерации, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и* ***стяжаем Психодинамику Изначально Вышестоящего Отца Человека Огненного Тела Человека****. И, возжигаясь, развёртываем Психодинамику в Розе Сердца. Раскручивая Психодинамику Огня Огненного Тела Человека* ***Розы Сердца Российской Федерации.***

*И, в данном Психодинамическом Огненном действии, просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать концентрацию Синтеза Розы Огня Совершенного Сердца в количестве 67 108864 Синтеза на территории Российской Федерации плотным явлением по всем границам Российской Федерации Розой Сердца Огня.*

*И Роза Сердца сбрасывает данные капли Синтеза с Лепестков Огня на Российскую Федерацию, развёртывая Синтезную среду плотную, концентрированную по всей территории Российской Федерации Аматично Синтез-физично в явлении Изначально Вышестоящего Отца этим. И, мы поддерживаем данную среду и возможности всей командой.*

*И Российская Федерация наливается Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Синтез изливается из Розы Огня Российской Федерации на территории. Идёт такое насыщение и принцип сообщающихся сосудов. Есть Роза Сердца, насыщенная Синтезом. Сейчас Роза Сердца этот Синтез изливает, стряхивая его с капель Огня, точнее стряхивая с Лепестков Огня Капли Синтеза, максимально заполняя Российскую Федерацию Синтезом, переводя Синтез из внутреннего выражения во внешнее.*

*И, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть явление внутреннего Мира на 1 392460 концентраций четырех Архетипов Материи Метагалактик Изначально Вышестоящего Отца, в обогащение Среды Российской Федерации данным выражением внутреннего Мира во внешней реализации, концентрацией Синтеза Совершенной Розы Огня Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, мы просим Изначально Вышестоящего Отца, распределить данную концентрацию Синтеза Розы Огня Сердца каждому Гражданину Российской Федерации равномерно, поддержав, усилив каждого Гражданина Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Принципом:«Один смог, всем остальным становится доступно».*

*И в этой равномерной концентрации повышаем или повышается в 400 раз на каждого жителя, Гражданина Российской Федерации концентрация Синтеза, где этим идёт усиление Страны каждым, кто в этой Стране действует как Гражданин и Страна этим становится сильнее в 400 раз. Минимально четверица в поддержке Отца сотней.*

*И возжигаемся этим, продолжая развёртывать данное явление собою физически.*

*И, возжигаясь этим, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и* ***стяжаем План Синтеза и Стратегию разработки Экономики Нового Мира Изначально Вышестоящего Отца****.*

*И, возжигаясь, развёртываем данное явление Плана Синтеза и Стратегии в Российской Федерации. Есть.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас, синтез нас и Российскую Федерацию, Россию этим.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца (это последнее уже) Явление* ***Первой – Равной Страны среди стран Планеты Земля, в развитии Проекта Экономики Нового Мира Изначально Вышестоящего Отца.*** *И, просим у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, Огонь и Условия в разработке этого принципа Россией по Планете Земля в становлении Нового Мира, роста, процветания, развития Человека, Человечества и Метагалактической Цивилизации этим. Аминь.*

*И, возжигаясь, развёртываясь этим принципом, границами России Изначально Вышестоящего Отца. Это Страна Изначально Вышестоящего Отца, Страна Синтеза. Здесь больше всего концентрации Синтеза Подразделениями Изначально Вышестоящего Отца. Всё просто. Без иллюзий.*

*И, возжигаясь этим, просим у Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас этим. Стяжая Синтез, преображаемся.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь синтез-физически всем стяжённым и возожжённым каждым из нас.*

*И эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в Подразделения ИВДИВО Воронеж, Тамбов, эманируем в Подразделения ИВДИВО Служения каждого из нас и эманируем в ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

2 день 1 часть

1:20:34–1:53:26

# Практика 7. Стяжание Пути развития и реализации Нового Внутреннего Мира Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, Российской Федерации явлением 1 392 640 выражений видов Материи базовых четырёх архетипов Материи Изначально Вышестоящего Отца на территории Российской Федерации

*Возжигаемся всем Синтезом и Огнём каждого из нас. Одеваясь в форму Учителей 40 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*И переходим в зал на 1 048512 Иерархическую Цельность Истинной Метагалактики Синтезного Мира, развёртываемся в зале ИВДИВО Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, становимся Учителями 40 Синтеза в форме.*

*И возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление Внутреннего Мира концентрацией четырёх архетипов Материи Метагалактики Фа, Изначально Вышестоящей Метагалактики, Высокой Цельной Метагалактики, Истинной Метагалактики в явлении Учения Синтеза Внутренним Миром каждого из нас. Как источника формирования базовых четырёх архетипов Материи Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 048 577 Иерархическую Цельность, развертываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1 392 640Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в формировании, преображении и развёртке Внутреннего Мира каждого из нас в однородном Синтезе четырёх Метагалактик: Метагалактики Фа, Изначально Вышестоящей Метагалактики, Высокой Цельной Метагалактики, Истинной Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца, явлением физики первой ИВДИВО-цельности Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики Фа и переходим в зал на 16 385-ю Высокую Цельную Реальность Метагалактики Фа. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и в синтезе нас Учителем 40 Синтеза в форме.*

*Приветствуя Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Внутренним Миром каждого из нас, сливаясь, синтезируясь, входя во Внутренний Мир Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа.*

*И стяжая,16 384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая явление 16 384-х Высоких Цельных Реальностей Метагалактики Фа в явлении первого архетипа Материи Метагалактики Фа каждым из нас всем Внутренним Миром своим.*

*И возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить наш Внутренний Мир на 16 384Высокие Цельные Реальности. И входим всем Миром Внутренним каждого из нас в явление 16 384-х Высоких Цельных Реальностей, расширяясь, организуясь и оформляясь Новым выражением Внутреннего Мира каждого из нас Миром Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Изначально Вышестоящей Метагалактики и выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 65 537-ю Высокую Цельность зал Изначально Вышестоящего Отца.*

*Развёртываемся Учителем 40 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. Становимся, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 65 536 Синтезов Высоких Цельностей Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть, преобразить, переформатировать Внутренний Мир каждого из нас на 65 536Высоких Цельностей Изначально Вышестоящей Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим, стяжаем второй базовый архетип Материи Изначально Вышестоящей Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, сливаемся, синтезируемся с Внутренним Миром Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Метагалактики, входя всем Миром своим Внутренним во Внутренний Мир Изначально Вышестоящего Отца на 65 536 Высоких Цельностей. Развёртываемся этим.*

*И возжигаясь, оформляясь, организуясь Новым выражением Внутреннего Мира каждого из нас, мы, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить нас этим.*

*Преображаясь, благодарим Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящей Метагалактики.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Высокой Цельной Метагалактики, выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 262 145-ю Изначально Вышестоящую Цельность Высокой Цельной Метагалактики, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 262 144 Синтеза 262 144-хИзначально Вышестоящих Цельностей Высокой Цельной Метагалактики.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца переформатировать и преобразить Внутренний Мир каждого из нас в явлении третьего архетипа Материи Высокой Цельной Метагалактики262 144Изначально Вышестоящих Цельности.*

*И возжигаясь, развёртываемся во Внутреннем Мире Изначально Вышестоящего Отца всем Миром своим Внутренним, входя в данное явление, расширяясь им.*

*Концентрируемся всем своим выражением во Внутренний Мир Изначально Вышестоящего Отца. Состояние, когда вы устремлены, заинтересованы, и в состоянии Магнитности Синтезом Внутреннего Мира Изначально Вышестоящего Отца. Вот вас туда в магничивает буквально. Вы Есмь явление Внутреннего Мира Изначально Вышестоящего Отца явлением третьего архетипа Материи. Это невозможно из этого выпасть.Вы Есмь это выражение, вас Отец поддерживает, развивает, оформляет, организует этим.*

*Возжигаемся, преображаемся, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас данным явлением.*

*И возжигаясь этим, благодарим Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Метагалактики.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Истинной Метагалактики. Развёртываясь на 1 048 577-йИерархической Цельности в зале Изначально Вышестоящего Отца в форме Учителей 40 Синтеза, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас.*

*И возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 1 048 576Синтезов 1 048 576-иИерархических Цельностей Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца переформатировать, преобразить Внутренний Мир каждого из нас на явление 1 048 576Иерархических Цельностей.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим, входим всем Миром Внутренним каждого из нас во Внутренний Мир Изначально Вышестоящего Отца Истинной Метагалактики, расширяясь и оформляясь Новым Миром Внутренним Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И возжигаясь, вспыхивая этим, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление Синтеза четырёх архетипов Материи четырёх Метагалактик однородным выражением каждого из нас во Внутреннем Мире своём. Стяжая явление физики первой ИВДИВО-цельности в цельности Внутреннего Мира каждого из нас этим.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца переформатировать Внутренний Мир каждого из нас Новой физики ИВДИВО-цельности первой ИВДИВО-цельности синтезом 1 392 640 видов организации Материи Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***Путь развития и реализации*** *Нового Внутреннего Мира Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть* ***Путь развития и реализации*** *Нового Мира Изначально Вышестоящего Отца* ***Российской Федерации*** *явлением* ***1 392 640 выражений видов Материи базовых четырёх архетипов Материи Изначально Вышестоящего Отца на территории Российской Федерации.***

*И возжигаясь, становимся в Путь Изначально Вышестоящего Отца, прося зафиксировать Россию в Новом Пути Нового Мира Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, развёртываемся этим.*

***Концентрируя и развёртывая явление 67108 864-х Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в данном Пути каждого из нас и Пути Российской Федерации.***

*И возжигаясь этим, благодарим Изначально Вышестоящего Отца Истинной Метагалактики.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Октавы Бытия и выходим на 4 194 305 ИВДИВО-цельность в зал Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителем 40 Синтеза в форме, становимся всей нашей командой.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас. Преображаемся.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данные возможности преображения каждого из нас.*

*Сейчас Отец нас ещё не отпускает на физику, а фиксирует в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца в северной его точке, такой пик ИВДИВО, пик Синтеза Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы становимся в точке ИВДИВО. Вот представьте, сфера Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца и есть северная точка, самая северная точка. Там наивысшая концентрация Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вот Отец нас зафиксировал в этой точке. Изначально Вышестоящий Отец нас поддерживает, он с нами.*

*Мы стоим там командой. Это уже состояние не зала, где мы внутри зала, а это состояние сферы ИВДИВО. И мы в сфере ИВДИВО в специальном месте, куда нас Отец зафиксировал. Проникаемся максимально высокой концентрацией Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. Состояние тела, когда Синтез буквально пронзает каждую клеточку, ядрышко, оболочку, всё во всём, каждого из нас. Тут нет проблем в том, чтобы вместить Синтез, он нас заполняет, пронзая внутренне – внешне, всё во всём.*

*Возжигаемся этим, проникаемся. Просто чувствуем, ощущаем, действуем этим. Поощущайте себя, поощущайте телесность. Когда Синтез буквально вас пресыщает: оболочку тела, клеточки, сферу ИВДИВО каждого. Вот всё, что вы сейчас можете вспомнить, активировать, ощутить, увидеть, прожить вот. Делайте, входите в эти состояния. Будьте Синтезом Изначально Вышестоящего Отца!*

*И возжигаясь, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца на 4 194 305-ю ИВДИВО-цельность, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас. Преображаемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, однородным Синтезом четырёх Метагалактик и Октавы Бытия развёртываемся в физическом теле каждого из нас.*

*И возжигаясь, эманируем всё стяжённое и возожжённое синтез-физически в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Воронеж, подразделение ИВДИВО Тамбов, эманируем в подразделение ИВДИВО Служения каждого из нас, филиалы подразделений и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики.*

*Аминь.*

2день 1часть

02:26:42–02:58:20

# Практика 8. Стяжание явления 262144-рицы Посвященного Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Рождения Свыше 262144-рицей Посвященного ИВО. Стяжание явления Нового Рождения Посвященного ИВО 262144-рично

*Возжигаемся всем Огнем и всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Одеваемся в форму Учителей 40 Синтеза и выходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 1048512 Иерархическую Цельность. Развертываясь в форме Учителей 40 Синтеза, становимся в зале ИВДИВО. И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 262144-рицы Посвященного Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, стяжаем Синтез Синтезов 262144-рицы Посвященного. Входим в это явление собою.*

*Преображаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и развертываемся в Высокой Цельной Метагалактике на 262145 Изначально Вышестоящей Цельности в Зал Изначально Вышестоящего Отца. Всей командой становимся Учителями 40 Синтеза в форме. И возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развертываемся им. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 262144 Синтеза,* ***стяжая явление 262144-рицы Посвященного Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.***

*Проникаясь, развертываясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца по 16384 частей Посвященного, систем частей Посвященного, аппаратов систем частей Посвященного, частностей аппаратов систем частей Посвященного, возжигаясь, развертываемся этим. Стяжаем по 8192 Права Созидания, Начала Творения, Синтезностей Любви, Совершенств Мудрости, Иерархизаций Воли, Ивдивостей Синтеза, Прасинтезной Компетенции, Изначально Вышестоящего Синтеза Посвященного Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развертываемся этим. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем по 16384 Посвящения, Статуса, Творящего Синтеза, Синтезности, Полномочий Совершенств, Иерархизаций, Ивдивостей и Должностной Компетенции Посвященного Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь этим, развертываемся 262144-рицей Посвященного Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Прося Изначально Вышестоящего Отца поддержать нас в данном стяжании, фиксации, развертке и развитии являемого данной практикой, собою физически, с возможностью встроиться в концентрацию Огня и Синтеза Высокой Цельной Метагалактики 262144-рицей Посвященного Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас каждого и в синтезе нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 262144 Огня Высокой Цельной Метагалактики.* ***Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Рождение Свыше 262144-рицей Посвященного Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас****. И возжигаясь, входим в явление Нового Рождения Изначально Вышестоящего Отца синтез физически собою. И* ***Отец наделяет и вводит нас в Рождение Свыше и Новое******Рождение Посвященного 262144-рично каждым из нас****. Возжигаясь, развертываясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас этим. Преображаемся.*

*И в поддержку данного стяжания Изначально Вышестоящий Отец концентрирует на нас Куб Синтеза. Мы стяжаем фиксацию Куба Синтеза Высокой Цельной Метагалактики 262144-рично. Развертываемся каждым из нас в этой фиксации. В первую очередь идет фиксация на ИВДИВО, ИВДИВО каждого в синтезе всех ИВДИВО: ИВДИВО Отца, ИВДИВО Аватара, ИВДИВО Владыки, ИВДИВО Учителя, ИВДИВО Ипостаси, ИВДИВО Служащего в каждом из нас. И возжигаясь, развертываемся этой фиксацией,* ***стяжая принцип Творения Высокой Цельной Метагалактики Посвященного в каждом из нас.*** *И Высокая Цельная Метагалактика начинает творить Посвященного каждым из нас. Развертываемся этим принципом Метагалактически собою. У вас под ногами, в ногах должен вспыхнуть новый Огонь Высокой Цельной Метагалактики. Доведите во внутреннем выражении стопроцентную заполненность Огнем и Синтезом Высокой Цельной Метагалактики. Для этого, как раз, Куб Синтеза на нас Отец и зафиксировал. Мы смогли этим быть внутренне и внешне. Заполняемся, успевая компактифицировать и концентрировать Огонь и Синтез Высокой Цельной Метагалактики.*

*И возжигаясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Посвященность и Посвящение Учения Синтеза. Возжигаясь, развертываемся каждым из нас. Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем восьмерицу пакета Прав от******Человека до Отца Учения Синтеза каждому из нас,*** *стяжая пакет Прав Учения Синтеза Человека, далее Посвященного, Служащего, пакет Прав Учения Синтеза Ипостаси, Учителя Синтеза, Владыки, Аватара и Отца каждым из нас. И возжигаясь, развертываемся этим.*

*И возжигаясь, преображаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Метагалактики, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Истинной Метагалактики, выходим в зал 1048577 Иерархическую Цельность. Становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом. И возжигаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем пакет Прав Учения Синтеза Человеку и Человечеству Планеты Земля в******развитии, росте Метагалактической Цивилизации Изначально Вышестоящего Отца.*** *И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть данное стяжание по Планете Земля. И эманируем по Планете Земля. И возжигаясь, преображаясь, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь этим Синтезом.*

*И возжигаясь, преображаясь, Изначально Вышестоящий Отец встает с кресла, подходит ближе к нам и предлагает нам пройти в библиотеку Изначально Вышестоящего Отца. Следуем за Изначально Вышестоящим Отцом, в зале открывается одна из дверей этого зала. Отец нас ведет в свою библиотеку, одну из своих библиотек. Мы проходим по небольшому коридору, становимся пред дверью. Проявляется надпись: библиотека. Интересно, в библиотеке есть свой порядковый номер, пятизначный, красивые цифры. И Отец открывает дверь, и мы всей командой следуем за Отцом, проходя в библиотеку. Входим в один из залов библиотеки, эти залы проходные. Один из залов, первый. Пред нами стеллажи слева, справа. Стеллажи с книгами. Отец останавливается и нам предоставляется возможность по этой библиотеке пройтись. В самой библиотеке концентрированная среда. То есть вы можете проживать, как помимо книг, воздух, среда насыщена записями разными. Какие-то непонятные, какие-то имеют свою форму, какие-то вообще сразу читаются, прям в воздухе проявляются. Подходим к одному из стеллажей, тут свободно. К какому вы готовы подойти, хотите подойти, вас что-то заинтересовало по внутренней насыщенности, специфика. Становимся возле этого стеллажа и осматриваем полки сверху вниз или снизу вверх, как удобно. Но вот охватите полки. Посмотрите какие книги стоят на стеллаже. Форма, цвет, какие-то специфики этих книг. Например, я подошла к одному из стеллажей, где сверху донизу стоят книги в одинаковых переплетах. Они одинакового цвета, но разные названия. И эти названия отличаются цифрами. То есть все книги пронумерованы. И это Права, допустим, под цифрой один. Права два, права три, права 457000 такие-то. Прям весь стеллаж состоит из таких книг. Я думаю, что не один стеллаж, просто тот, который я смогла увидеть. У вас у каждого своя какая-то специфика. Поэтому всматриваемся сейчас, пока просто изучаем возле какого из стеллажей вы оказались. Отец обозначил, что тот стеллаж, о котором я сказала, это Права Синтеза. Ну а теперь достаем книгу из общего количества книг. Какую-то одну достаньте, возьмите со стеллажа. Если она вверху стоит, вы не достаете по росту, утвердите мыслью, что книгу вы снимаете с этого стеллажа. Не надо лестницу, мыслью посмотрите, зафиксируйте и достаньте ее с нужного места. Берем книгу в руки, открываем и полистайте, посмотрите, напитайтесь, насытитесь тем, что записано в книге. Вчитайтесь, попробуйте какие-то строки, фразы прочитать. Возжигаемся всем тем, что вы прочитали, увидели, сосканировали. Отец говорит: «Достаточно». Ставим книгу на место так же ментально или, если достаете, рукой просто ставим.*

*И проходя сквозь стеллажи, выходим к Изначально Вышестоящему Отцу. Изначально Вышестоящий Отец нас ведет по библиотеке. Мы проходим дальше. Не возвращаемся, а проходим дальше вглубь библиотеки, смотрим. На стены посмотрите, на книги. Сквозь книги идем. Среда, что вы чувствуете, что вы ощущаете в этой среде с Отцом? В библиотеке есть разные картины. То есть она насыщена и стеллажами с книгами, и картинами. Есть вот какой-то стиль библиотеки. И Отец нас подводит к двери. Мы завершаем действие в данной библиотеке Отца. Дожидаемся всех и выходим из библиотеки. Это другая дверь. И по коридору Отец нас ведет обратно в зал, главный зал Изначально Вышестоящего Отца.*

*Все вместе заходим в зал Отца. Располагаемся в зале. Мы из этого зала выходили в библиотеку. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить каждого из нас данным действием, данной практикой в библиотеке с Отцом. Возжигаясь, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, физически развертываясь всем стяженным и возожженным в этой практике. Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем в подразделения ИВДИВО Воронеж, Тамбов, в подразделения ИВДИВО Служения каждого из нас, в филиалы подразделений и эманируем в ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

2 день 2 часть

00:53:14–01:48:57

# Практика 9. Стяжание Совершенного Права 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца, 32-рицы Прав Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Аматики Совершенного Права Изначально Вышестоящего Отца. Тренинг Изначально Вышестоящего Отца действие Книгой «Права 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца»

*Возжигаемся всем Синтезом, всем Огнём каждого из нас.*

Девятый, мне сейчас говорит Владыка, надо дописать. Девятый пункт – это Право 32-х Организаций Изначально Вышестоящего Отца: Права ИВДИВО, Права Изначально Вышестоящего Человек, Права Высшей Школы Синтеза, Права и так далее, и по списку до Прав Изначально Вышестоящей Иерархии. Эти Права, вот по спискам.

– 32 Организации. Для кого? Для Человека и Человечества. То есть это явление Синтеза Отца 32 Организациями физически нами. Поэтому девятка, вот она Мощь.

Права 32-х Организаций Изначально Вышестоящего Отца.

*Одеваемся физически в форму Учителей 40 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Выходим в зал ИВДИВО 1 048 512-ю Иерархическую Цельность, развёртываясь в зале Учителями 40 Синтеза в форме.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить нас на явление* ***Совершенного Права 8-цы Изначально Вышестоящего Отца****, и стяжание девяти пунктов разработки Права 8-цы Изначально Вышестоящего Отца. Впитываем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и преображаемся им.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом.*

Сейчас пока перед Кут Хуми и Фаинь мысль от Кут Хуми по девятому пункту: Права 32-х Организаций Изначально Вышестоящего Отца предполагают включённость Прав 32-х Аватаров Синтеза. Где Организация ИВДИВО – это Кут Хуми Фаинь, включаются Права Кут Хуми Фаинь по этой теме, Изначально Вышестоящий Человек 31-я Организация – это Права Иосифа Славии, Высшая Школа Синтеза – Права Мории Свет. Тут, вот одно без другого невозможно. Отец наделяет Правами Организации, но ещё и Аватары Синтеза включают Права на эту тему. Ну, чтобы Синтез Организации применялся, да, нужны Права Аватаров Синтеза. Поэтому мы с Аватарами Синтеза ведём эту Организацию физически.

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 1 048 577-ю Иерархическую Цельность Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Учителей 40 Синтеза, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***Совершенное Право Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас и синтезом нас. Входя, развёртываемся* ***Совершенным Правом Изначально Вышестоящего Отца.***

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***ядро Совершенного Права,*** *стяжаем, развёртываемся этим.*

*Стяжаем Синтез, Огонь. Отец говорит, стяжаем* ***Совершенный Синтез****,* ***Совершенный Огонь Совершенного Права Изначально Вышестоящего Отца 8-рицы Отца.*** *Развёртываемся этим.*

*Стяжаем* ***Субъядерность Совершенную и Совершенную Прасинтезность Совершенного Права 8-рицы Отца.***

*И просим Изначально Вышестоящего Отца равномерно, однородно распределить, стяжённое в явление Совершенного Права 8-рицы Отца каждым и нас. Возжигаемся этим.*

*Развёртываемся.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 9-ть Совершенных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая:*

* ***Совершенное Право 8-рицы Отца*** *в явлении* ***9-рицы возможностей****, стяжая Совершенное Право видеть, слышать, расшифровывать в Метагалактике Изначально Вышестоящего Отца, в архетипах Материи Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа, Изначально Вышестоящей Метагалактики, Высокой Цельной Метагалактики, Истинной Метагалактики, –* ***Метагалактики Человека Октавы Бытия ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца****. Возжигаясь, развёртываемся этим.*
* *Совершенное Право 8-рицыИзначально Вышестоящего Отца* ***развития Огнём и Материей в балансе внутреннего и внешнего выражения.*** *Возжигаясь, развёртываемся этим.*
* *Совершенное Право 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца* ***Первого среди Равных*** *и Право Гражданина Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего Отца. Да, и Гражданина Метагалактической Империи Изначально Вышестоящего Отца, это здесь же. Возжигаясь, развёртываемся этим.*
* *Стяжаем Совершенное Право 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца* ***Метагалактического здоровья****.*
* *Совершенное Право 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца* ***мужчины****, кто мужчина,* ***и женщины****, кто женщина. Возжигаясь, развёртываемся этим.*
* *Стяжаем Совершенные Права 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца* ***генезиса Частностей ракурса 8-ми видов Жизни от Человека до Отца****. Возжигаясь, развёртываемся этим.*
* *Стяжаем Совершенное Право 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца явления Изначально Вышестоящего Отца,* ***Право бытия или Право быть с Изначально Вышестоящим Отцом и Право быть в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца****. Возжигаясь, развёртываемся этим.*
* *Стяжаем Совершенное Право 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца* ***Воскрешения Трансвизорными Телами Абсолютом Изначально Вышестоящего Отца в Метагалактике Фа 16 384-рично первой Высокой Цельностью Изначально Вышестоящей Метагалактикой Изначально Вышестоящего Отца****. Возжигаемся, развёртываемся этим.*
* *И стяжаем Право,* ***Совершенное Право 8-рицы*** *Изначально Вышестоящего Отца* ***32-х Организаций Изначально Вышестоящего Отца и 32-х Аватаров Синтеза – Глав 32-х Организаций Кут Хуми Фаинь и далее до Дария Давлаты.*** *Возжигаемся, развёртываемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим у Изначально Вышестоящего Отца рекомендаций по разработке стяжённой 9-цыСовершенного Права 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца. И впитываем эти рекомендации собою, развёртываясь ими, заполняясь всем своим Внутренним Миром данными рекомендациями Изначально Вышестоящего Отца. Есть.*

*Далее мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжаем явление 32-рицы Совершенного Права Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 32-х Прав****.*

*И возжигаясь, развёртываясь этим.*

*Стяжаем 32-рицу Прав Изначально Вышестоящего Отца, стяжая:*

* *Синтезное* ***Право Прасинтезным Синтезом Отца*** *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***281 474 967 710 656*** *Совершенных Огней Изначально Вышестоящего Отца,*
* *стяжая* ***Волевое Право Прасинтезной Волей Аватара*** *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***140 737 488 355 328*** *Совершенных Духов Изначально Вышестоящего Отца,*
* *стяжаем* ***Мудрое Право Прасинтезной Мудростью Владыки*** *Изначально Вышестоящего Отца, стяжа****я70 368 744 177 664*** *Совершенных Света Изначально Вышестоящего Отца,*
* *стяжаем* ***Любящее Право Прасинтезной Любовью Учителя*** *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***35 184 372 088 832*** *Совершенных Энергий Изначально Вышестоящего Отца,*
* *стяжаем* ***Творящее Право Прасинтезным Творением Ипостаси*** *Изначально Вышестоящего Отца****, стяжая 17 592 186 044 416*** *Совершенных Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца,*
* *стяжая* ***Созидающее Право Прасинтезным Созиданием Служащего*** *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***8 796 093 022 208*** *Совершенных Форм Изначально Вышестоящего Отца,*
* *стяжаем* ***Реплицирующее Право Прасинтезной Репликацией Посвящённого*** *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***4 398 046 511 104*** *Совершенных Содержаний Изначально Вышестоящего Отца,*
* *стяжаем* ***Жизненное Право Прасинтезной Жизнью Человека*** *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***2 199 023 255 552*** *Совершенных Полей Изначально Вышестоящего Отца,*
* *стяжаем* ***Воскрешённое Право Прасинтезным Воскрешением Человека-Отца*** *Изначально Вышестоящего Отца,* ***стяжая 1 099 511 627 776*** *Совершенных Времён Изначально Вышестоящего Отца,*
* *стяжаем* ***Пробуждённое Право Прасинтезным Пробуждением Человека-Аватара*** *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***549 755 813 888*** *Совершенных Пространств Изначально Вышестоящего Отца,*
* *стяжаем* ***Генезисное Право Прасинтезным Генезисом Человека-Владыки*** *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***274 877 906 944*** *Совершенных Скоростей Изначально Вышестоящего Отца,*
* *стяжаем* ***Человечное Право Прасинтезной Человечностью Человека-Учителя*** *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***137 438 953 472*** *Совершенных Мерностей Изначально Вышестоящего Отца,*
* *стяжаем* ***Служащее Право Прасинтезным Служением Человека-Ипостаси*** *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая****68 719 476 736*** *Совершенных Воссоединённостей Изначально Вышестоящего Отца,*
* *стяжаем* ***Вершащее Право Прасинтезным Вершением Человека-Служащего*** *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***34 359 738 368*** *Совершенных Самоорганизаций Изначально Вышестоящего Отца,*
* *стяжаем* ***Практикующее Право Прасинтезной Практикой Человека-Посвящённого*** *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая****17 179 869 184*** *Совершенных Эманаций Изначально Вышестоящего Отца,*
* *стяжаем* ***Могущественное Право Прасинтезным Могуществом Человека ИВДИВО*** *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***8 589 934 592*** *Совершенных Вещества Изначально Вышестоящего Отца,*
* *стяжаем* ***Ивдивностное Право Прасинтезной Ивдивностью Отца-творца физичности ИВДИВО*** *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***4 294 967 296*** *Совершенных Условий Изначально Вышестоящего Отца,*
* *стяжаем* ***Сверхпассионарное Право Прасинтезной Сверхпассионарностью Аватара-творца физичности ИВДИВО Планеты Земля*** *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***2 147 483 648*** *Совершенных Я-Есмь Изначально Вышестоящего Отца,*
* *стяжаем* ***Истинное Право Прасинтезной Истинностью Владыки-творца физичности ИВДИВО Материи*** *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***1 073 741 824*** *Совершенных Импераций Изначально Вышестоящего Отца,*
* *стяжаем* ***Окское Право Прасинтезной Окскостью Учителя-творца физичности ИВДИВО Октавы Бытия*** *Изначально Вышестоящего Отца****, стяжая 536 870912*** *Совершенных Взглядов Изначально Вышестоящего Отца,*
* *стяжаем* ***Красивое Право Прасинтезной Красотой Ипостаси-творца физичности ИВДИВО Истинной Метагалактики*** *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***268 435 456*** *Совершенных Синтезначал Изначально Вышестоящего Отца,*
* *стяжаем* ***Константное Право Прасинтезной Константой Служащего-творца физичности ИВДИВО Высокой Цельной Метагалактики*** *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***134 217 728*** *Совершенных Основ Изначально Вышестоящего Отца,*
* *стяжаем* ***Знающее Право Прасинтезным Знанием Посвящённого-творца физичности ИВДИВО Изначально Вышестоящей Метагалактики*** *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***67 108 864*** *Совершенных Параметодов Изначально Вышестоящего Отца,*
* *стяжаем* ***Мерное Право Прасинтезной Мерой Человека-творца физичности ИВДИВО Метагалактики Фа*** *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***33 554 432*** *Совершенных Мощи Изначально Вышестоящего Отца,*
* *стяжаем* ***Стандартное Право Прасинтезным Стандартом Отца ИВДИВО Октавы Бытия*** *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***16 777 216*** *Совершенных Прав Изначально Вышестоящего Отца,*
* *стяжаем* ***Законное Право Прасинтезным Законом Аватара ИВДИВО Октавы Бытия*** *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***4 194 304*** *Совершенных Идей Изначально Вышестоящего Отца,*
* *стяжаем* ***Императивное Право Прасинтезным Императивом Владыки ИВДИВО Октавы Бытия*** *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***2 097 152*** *Совершенных Сутей Изначально Вышестоящего Отца,*
* *стяжаем* ***Аксиомное Право Прасинтезной Аксиомой Учителя ИВДИВО Октавы Бытия*** *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***1 048 576*** *Совершенных Смыслов Изначально Вышестоящего Отца,*
* *стяжаем* ***Начальное Право Прасинтезным Началом Ипостаси ИВДИВО Октавы Бытия*** *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***524 288*** *Совершенных Мыслей Изначально Вышестоящего Отца,*
* *стяжаем* ***Принципиальное Право Прасинтезным Принципом Служащего ИВДИВО Октавы Бытия*** *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***262 144*** *Совершенных Чувств Изначально Вышестоящего Отца,*
* *стяжаем* ***Методичное Право Прасинтезным Методом Посвящённого ИВДИВО Октавы Бытия*** *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***131 072*** *Совершенных Ощущений Изначально Вышестоящего Отца,*
* *стяжаем* ***Правильное Право Прасинтезным Правилом Человека ИВДИВО Октавы Бытия*** *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***65536*** *Совершенных Движений Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, стяжаем* ***Синтез 32-х Прав Изначально Вышестоящего Отца****.*

*И стяжаем* ***явление 32-рицы Совершенного Права Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас. И возжигаясь, развёртываясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца скомпактифицировать данное явление 32-рицы Совершенного Права в синтезе 32-х Прав Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, компактифицируем и развёртываемся этим перед Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И возжигаясь этим, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***Аматику Совершенного Права Изначально Вышестоящего Отца*** *каждым из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 32-рицу Аматики Изначально Вышестоящего Отца в явлении 32-цы Совершенного Права.*

*И развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом этим, возжигаясь, прося преобразить каждого из нас и синтез нас. Преображаемся. Молодцы.*

*А теперь данным стяжанием возжигаясь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и, вместе с Изначально Вышестоящим Отцом переходим в* ***зал Права 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца****. Отец нас ведёт в этот зал.*

*Вот сейчас мы встали, это ещё не зал* ***Права****, но это коридор, главный коридор перед этим залом. Отец остановил нас, чтобы вы посмотрели на потолок, на стены, на пол данного коридора, где мы находимся, пространство. Обратите внимание, есть записи, надписи, рисунки, то есть он полностью насыщен изображениями, они живые, это в прямом смысле. Мы входим в определённую концентрацию Огня Аматики Изначально Вышестоящего Отца перед этим залом. И вот Аматика проявляется образно, фигурально, огненно, знаками, символами в данном коридоре.*

*Мы стоим в нём и потихоньку начинаем двигаться. Специально потихоньку, чтобы вы успевали замечать, как вы входите в данные Аматические, Огненные выражения. Они на вас концентрируются по вашей Вечности Духа и Огня. Вечность больше Духом, хотя Вечность Огня Отца тоже естественное выражение.*

*Вот проходя по этому коридору, у вас, кстати, идёт Генезис Частностей на тему того, что, в какой Огонь вы входите, какой Образ вам проявляется, какая символика или знаковость вокруг вас начинает действовать, это по вашему Огню и по вашему Духу Вечностью.*

*Я бы так сказала, это для того, чтобы вы уже подошли к залу и вошли в зал в некой Психодинамической активности. Вот здесь идёт раскрутка состояния Духа и Огня до максимума возможностей. Вспомните, что вы стяжали Право видеть, слышать и расшифровывать. Возожгитесь этим Правом и действуйте активно. Не отстраняйтесь, наоборот, включайтесь. Добейтесь состояния проживания, расшифровки, вот что-то у вас должно сработать.*

*Мы идём с Изначально Вышестоящим Отцом. И сейчас, внимание, каждый синтезируется с Изначально Вышестоящим Отцом и развёртывается Пламенем Изначально Вышестоящего Отца, продолжает действовать, идти по этому коридору. Но вы идёте в Пламени Изначально Вышестоящего Отца, максимально входя в дееспособность Частностями, Системами, Аппаратами, Частями и вашими Подготовками, Реализациями Ивдивными, буквально пламенея Огнём Отца от стоп ног до макушки головы, входя в однородность и цельность Огня Изначально Вышестоящего Отца Аматотелом.*

*И вот вы в своём состоянии сейчас Есмь Огонь Изначально Вышестоящего Отца. И мы входим в Ипостасность Огнём Изначально Вышестоящему Отцу.*

*И мы становимся перед входом* ***в зал Права 8-цы Изначально Вышестоящего Отца****. Становимся все, Отец показывает нам дверь. Дверь проявляется.*

*Изначально Вышестоящий Отец открывает дверь, и мы входим в зал достаточно быстрым темпом. Зал большой, и мы, ускоряясь, проходим в центр зала. Зал реально большой. В данном варианте* ***действия*** *зал сферический, такая полусфера на основании, по которому мы идём в зале.*

*Посмотрите под ноги. Каждый ваш шаг проецируется на полу в зале, то есть идёт какой-то ответ, волна, ответ, рисунок. Можете чуть назад посмотреть, дорожка ваша, вот вы идёте, за вами дорожка рисунка Пути вития Огня, который вы собою развернули. Вы идёте сейчас Огнём. Вы Есмь Огонь Изначально Вышестоящего Отца, Ипостась Огня.*

*И мы подходим к одному из центральных мест в этом зале. Стоит пюпитр, на пюпитре – Книга. Отец подходит к Книге. Мы становимся за Отцом, за его спиной.*

*Изначально Вышестоящий Отец обходит Книгу слева и подходит с другой стороны Книги, приглашая нас подойти ближе к Книге. Читаем название. На Книге большими буквами русскими –* ***«Права 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца».***

*От каждой буквы, прям, пробегитесь глазами, увидьте форму каждой буквы, впечатлитесь данным названием Книги, впечатлитесь, это на вас идёт концентрация Огня и впечатывается. Книга, когда вы впечатляетесь, в первую очередь насыщается, насыщает ваше Сердце и впечатление остаётся той насыщенности Сердца, которая через Книгу была развёрнута Смыслом, Сутью, Огнём. Вот здесь идёт огненное состояние впечатления от того, что вы прочитали, насыщаясь всем своим выражением.*

*Изначально Вышестоящий Отец открывает Книгу и оглавление с небольшими пояснениями. Всматриваемся, что-то успеваем замечать, читать, разглядывать по тексту сверху вниз, слева направо. Каждая буковка, на которую вы обращаете внимание, впечатывается в Огонь каждого из нас. Вот буквально печать Огня Отца в Огне нашего выражения, – по телу это как какие-то символы на поверхности кожи, форма начинает выражать этот Огонь, прям волновое состояние, такие всполохи Огня волнами по форме. Внутренне идёт усиление количеством и качеством Синтеза, уплотнение телесное. То есть каждая буква несёт своё состояние Огня, свой Огонь.*

*Читаем. Что-то можно запоминать, даже нужно запоминать образ, ассоциатику, форму, впечатления, состояния, чувства, наконец, которые на вас, которые у вас проявляются в результате того, что вы видите или читаете.*

*Следующая страница. И так по чуть-чуть Отец нам пролистывает Книгу. Включаемся в этот процесс. Я перестаю комментировать.*

*Один на один с Отцом в этом зале перед* ***Книгой Права 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца.*** *Идёт индивидуальная работа с Отцом и с Книгой, поэтому включаемся, максимально входим в эту работу, погружаемся в неё. Причём, это работа на уровне Права, 8-ой горизонт, не ментально, а на восьмёрке – аматично, правово. Действуем.*

*У вас на голове состояние шапочки Огня. Чётко по линии бровей во всём выражении головного мозга сверху такая шапочка Огня, плотная шапочка. Оно прям ощущается на голове, даже физическим телом.*

*А теперь Изначально Вышестоящий Отец открывает страницу в этой Книге. И вот сейчас спонтанно смотрим в Книгу, и вам открывается какая-то фраза как то состояние Аматики, которое у вас сейчас назрело. Может быть, это будет ответ на вопрос, может быть это какой-то взгляд в перспективу реализации. Просто читаем фразу, на которую падает ваш взгляд, первая спонтанно вами увиденная.*

*И Отец нам объявляет вслух: – Право взяли.* ***Право 8-рицы*** *взяли.*

*Возжигаемся тем состоянием, которое у вас сорганизовалось, возожглось, развернулось в этом зале. Изначально Вышестоящий Отец закрывает Книгу. Сейчас чуть немного стоим, синтезируясь с Хум Отца, прося Отца помочь усвоить и адаптироваться к тому Огню и Синтезу, который сейчас у вас развёрнут в теле, в вашем выражении.*

*Изначально Вышестоящий Отец подходит опять к нам, выходя из-за Книги, становясь перед нами. Прикасаясь к голове, к плечам, то есть он к каждому из нас подходит, аматизируя каждого из нас, давая поддержку, или включая поддержку аматизацией Правами 8-рицы Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Молодцы.*

*И вместе с Изначально Вышестоящим Отцом выходим из данного зала.*

*И возвращаемся вместе с Изначально Вышестоящим Отцом в главный зал на 1 048 577-ю Иерархическую Цельность. Становимся в зале Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителем 40 Синтеза в форме.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас итогами данной практики, данного* ***тренинга*** *и* ***взаимодействия****. Преображаемся.*

*И вот сейчас вы с Отцом и, поговорите с Отцом. Вот есть какое-то состояние, которое вам надо с Отцом обговорить, проговорить, развернуть, обсудить. Можете попросить у Отца возможности, то, чтоб вы смогли решить, преодолеть, найти ответ или выход, или вариант развития там, в зависимости от темы. Общаемся с Изначально Вышестоящим Отцом Синтезным Миром Истинной Метагалактики, максимально физично действуя в зале.*

*Завершаем общение с Изначально Вышестоящим Отцом. Благодарим за данную возможность. Впитываем, возжигаясь, развёртываемся всем тем, что Изначально Вышестоящий Отец зафиксировал нам. И возжигаясь, стяжая Синтез, просим преобразить нас этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Развёртываемся синтез-физически в данном теле физическом в данном зале. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделения ИВДИВО Воронеж, Тамбов, в филиалы подразделений, эманируем в подразделение ИВДИВО Служения каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас.*

*И выходим из практики. Аминь.*

2 день 2 часть

1:59:00–2:13:50

# Практика 10. Стяжания Прав 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца, Прав Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Аватаров Синтеза подразделения, Аватаров Синтеза Должностной Компетенции каждого и фрагмент ИВ Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Планете Земля

*Настраиваемся, возжигаясь всем Огнём и Синтезом каждого из нас. Физически вспыхивая Ипостасностью Огню Изначально Вышестоящего Отца Истинной Метагалактики Синтезного Мира.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся на 1 048 512 Иерархической Цельности в форме Учителей 40 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, входя в зал ИВДИВО всей нашей командой, становимся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И вот концентрацией Пламени Отца, в выражении Ипостасности Огнём Изначально Вышестоящего Отца и Ипостасности Огню Отца всеми нами, действующими в данной практике, не выходя из этой динамики, Психодинамики возможностей, синтезируемся с Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, входя в Огонь Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*То есть вы проникаетесь Психодинамически Огнём и Синтезом, то есть входите своим Огнём в Огонь Кут Хуми Фаинь, своим Синтезом в Синтез Кут Хуми Фаинь, включаясь в динамику Огня Кут Хуми Фаинь и Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возжигаемся этим, проникаемся.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая пакет Прав 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь как Глав Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в явлении Учителей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца или Владык Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по полномочиям, таковые если имеются.*

*И развёртываясь, впитываем, вмещая Права 8-рицы Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Тут вот ракурс ИВДИВО, где каждый из нас есмь Учитель Синтеза, Владыка Синтеза. Возжигаемся этим.*

*Владыка говорит, – ракурс 1 048 512 Иерархической Цельности, сейчас так. Это Истинная Метагалактика и Права соответствующие. Возжигаясь, преображаемся этим.*

*Теперь команды подразделений, каждый вспоминает Аватаров Синтеза подразделения, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза подразделения каждого из нас: Антей Алина, Савий Лина, Вацлав Хана, нет, а Теодор Дарида. Это откуда-то рядом, но откуда-то с другого подразделения. Теодор Дарида.*

*И команды подразделений Аватаров Синтеза, с кем вы служите, переходим в залы, соответствующих Аватаров Синтеза. Тоже Синтезный Мир Истинной Метагалактики.*

*Развёртываясь в зале Аватаров Синтеза подразделения, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза – Аватаром, Аватарессой, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Права 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза подразделения служения команды.*

*Также входим в эти Права, развёртываемся ими, впитываем, вмещаем собою, организуясь ими. Молодцы.*

*А теперь каждый синтезируется с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза по вашей Должностной Компетенции ракурсом Иерархической Цельности служения подразделения. И устремляясь в залы ракурсом Иерархической Цельности, в ней развёртываясь в Изначально Вышестоящей Цельности в зале Аватаров Синтеза служения.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза по Должностной Компетенции каждого из нас. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Права 8-рицы Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза (имена) Должностной Компетенции ракурса Иерархической Цельности Изначально Вышестоящей Цельности Должностной Компетенции. И, возжигаясь, заполняясь, развёртываемся этим.*

*Вы насыщаете и обогащаете свой Внутренний Мир данными Правами, даже если у вас осталось там, у вас уже идёт условие на вхождение в новый Столп, но в Частях-то это записывается. У вас опыт, состояние, всё это концентрируется в теле. Поэтому имеет смысл данное действие, тем более рекомендации.*

*Насыщаемся, возжигаемся. Тут даже важно, что целым годом вы разрабатывались, и вот на сегодня какой-то итог разработки Синтеза вхождения в данные Права, то есть усиление концентрации 40 Синтезом того Синтеза, который вы разработали, и фиксация Прав на этот Синтез. Наоборот, достижения ваши по итогам года, такой объём и концентрация Синтеза Правами Отца. Возжигаемся, развёртываемся этим.*

*Вспыхивая Синтезом в синтезе стяжённых Прав Кут Хуми Фаинь, Аватаров Синтеза подразделения, Аватаров Синтеза Должностной Компетенции каждого, развёртываемся этим, благодарим Аватаров Синтеза.*

*И синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаемся в зал ИВДИВО на 1 048 512 Иерархическую Цельность.*

*Развёртываясь пред Кут Хуми Фаинь всей командой, становимся. И Кут Хуми Фаинь наделяют каждого из нас, и мы стяжаем* ***Права 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца Учения Синтеза Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь*** *– Глав Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, развёртываемся этим. И просим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас. Преображаемся.*

*И благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, – надо у Отца стяжать Синтез на всё стяжённое.*

*Развёртываясь на 1 048 577 Иерархической Цельности, становимся всей командой.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И на данную концентрацию Прав 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца стяжаем* ***Изначально Вышестоящий Синтез Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас и синтезу нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***фрагмент Изначально Вышестоящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 40 Синтеза Совершенным Правом 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца Планете Земля****, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть фрагмент Изначально Вышестоящего Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении Прав 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца Планете Земля.*

*И возжигаясь этим, развёртывая Изначально Вышестоящий Синтез Планете Земля, эманируя его из зала Отца, и сами, возжигаясь, развёртываемся им.*

*И мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, стяжая Синтез, преображаемся.*

*Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И возвращаемся в физическую фиксацию, реализацию, в тело каждого из нас.*

*И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в подразделения ИВДИВО Воронеж, Тамбов, в подразделения ИВДИВО служения каждого из нас, филиалы подразделений и ИВДИВО каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

2 день 2 часть

2:14:06-2:27:11

# Практика 11. Итоговая. Стяжание Реалического Тела 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Синтезом и Огнём каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Выходим в зал на 1 048 512-ю Иерархическую Цельность Учителями 40 Синтеза в форме.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов итоговой практики 40 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 1 048 577-ю Иерархическую Цельность, становимся в зале Изначально Вышестоящего Отца в форме Учителей40 Синтеза.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца,*

* *стяжаем* *Синтез итоговой практики 40 Синтеза. Возжигаясь, преображаемся этим.*
* *стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в Синтезе* ***32-х Совершенных Прав,***
* *стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***явление32-рицы Совершенного Права от Совершенного Права Отца Изначально Вышестоящего Отца до Совершенного Права Поядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца****.*

*Развёртываемся этим и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление* ***Изначально Вышестоящего Совершенного Права Изначально Вышестоящего Отца явлением Синтеза 32-х Совершенных Прав.***

*И,возжигаясь****32-рицей Изначально Вышестоящего Совершенного Права Изначально Вышестоящего Отца,*** *преображаемся этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***Реалическое Тело 8-рицыИзначально Вышестоящего Отца.***

*И возжигаясь, стяжаем* ***ядро Реалического Тела 8-рицы****Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***Синтез, Огонь, Субъядерность*** *и* ***Прасинтезность*** *данного тела каждому из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть* ***Системы, Аппараты, Частности*** *и* ***Части Реалического Тела 8-рицыИзначально Вышестоящего Отца*** *в максимально возможном выражении каждым из нас минимально 64-рично и максимально эталонно 256-рично.*

*Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64-е Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***64-рицу инструментов Реалического Тела 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца****.*

*И развёртываемся этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, компактифицируя всё стяжённое и возожжённое, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца*

*1 048 577 шестидесятичетырёхллионов Огней,*

*1 048 577 шестидесятичетырёхллионов ядер Синтеза,*

*1 048 577 шестидесятичетырёхллионов Субъядерностей 40 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 1 048 577-й Иерархической Цельности каждым из нас и синтезом нас.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим записать Стандарт 40 Синтеза во все стяжённые Огни, ядра Синтеза и Субъядерности. Возжигаемся этим.*

*Стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез 1 048 577-й Иерархической Цельности, и Цельный Огонь, и Цельный Синтез 40 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 262 145 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 262 144-рицу Человека Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем Человека Изначально Вышестоящего Отца 262 144-ричного в целом.*

*И возжигаясь, развёртываемся им пред Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь всем Синтезом своим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 инструмента и 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 64 Синтеза и 64-рицу Служения, 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 64-рицу Человека Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 384 Синтеза, стяжая 16 384-рицу Генов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 32 768Синтезов, стяжая 32 768 ИВДИВО-реализаций.*

*Возжигаясь, преображаясь, развёртываясь этим, мы стяжаем явление Изначально Вышестоящего Отца ракурса 1 048 577-й Иерархической Цельности 40 Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас синтез-физически собою.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез 40-йКнигиСинтеза.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал Книг Синтеза ИВДИВО на 1 048 512-й Иерархической Цельности, развёртываемся в библиотеке ИВДИВО Кут Хуми Фаинь в зале Книг Синтеза.*

*Подходим к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, эманируем Синтез 40 Синтеза.*

*И вам выдают Книги40 Синтеза, они перед вами зависают. Берем их двумя руками, и вместе с Книгой каждый устремляется и развёртывается в самом высоком служебном частном здания на 17-м этаже в кабинете.*

*Развёртываемся. Подходим к рабочему столу, кладём Книгу 40 Синтеза на стол, если есть Книга 39 Синтеза, берём её.*

*И возвращаемся все вместе в зал Книг Синтеза ИВДИВО библиотеки ИВДИВО Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Подходим к Аватарам Синтеза, у кого есть Книги 39 Синтеза, сдаём Кут Хуми Фаинь, благодаря за обучение 39-му Синтезу.*

*И все вместе синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая обучение в течение всего месяца 40-му Синтезу Изначально Вышестоящего Отца, как в дневное время, так и в ночное время.*

*И возжигаясь, мы благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за 40-й Синтез, за развёрнутые возможности на этом Синтезе каждому из нас и за допущение на 40-й Синтез каждого из нас и синтез нас.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 1 048 577-ю Иерархическую Цельность.*

*Развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 6 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 6 ядер 40 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим развернуть ядро 40 Синтеза в каждое Мировое тело:*

*– Физическое Мировое тело, Тонкое Мировое тело, Метагалактическое Мировое тело, Синтезное Мировое тело,*

*Возжигаясь, развёртываемся, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть ядро 40 Синтеза в теле Метагалактическом, стяжённом на 40-м Синтезе, Реалическом теле, ядро 40 Синтеза с 32-я ядрышками вокруг. Возжигаясь, развёртываемся этим.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, за развёрнутые возможности восхождения, применения, реализации каждого из нас, за возможность Служить России каждым из нас и за допущение нас на этот Синтез.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возвращаемся в физическую реализацию, в физическое тело, развёртываясь синтез-физически всём стяжённым и возожжённым итогами данного Синтеза каждым из нас.*

*И эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Эманируем в подразделение ИВДИВО Воронеж, развёртывая ядро 40 Синтеза в Нити Синтеза подразделения с 32-я ядрышками вокруг.*

*Эманируем в подразделение ИВДИВО Тамбов, развёртывая ядро 40 Синтеза в Нити Синтеза подразделения с 32-я ядрышками вокруг.*

*Эманируем в подразделения ИВДИВО Служения каждого из нас, в филиалы Подразделения и эманируем в ИВДИВО каждого из нас, развёртывая ядро 40 Синтеза в Нити Синтеза каждого из нас с 32-я ядрышками вокруг.*

*И возжигаясь, выходим из практики. Аминь.*

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Набор практик:

Колесников Виктор, Пивоварова Любовь, Новикова Наталья, Туева Ольга, Галушко Ольга

Проверка практик:

Кобелева Наталия, Новикова Наталья, Галушко Ольга, Туева Ольга, Родненко Людмила, Белобородова Елена.

Итоговая вёрстка: Наталья Воронина.